

◆ごあいさつ

■学校運営協議会より (元木小学校学校運営協議会 会長 高橋寛行)

6月11日に学校運営協議会情報連絡会に出席しました。

市内の公立校は70小学校、38中学校と義務教育学校が1校あります。連絡会では各校の学運協会長が一同に会し、八王子市の教育方針等について議論をします。今回はこの4月に改定された小中一貫教育の基本方針について、教育長の説明とグループミーティングを行いました。元木小は恩中、恩1小、恩2小の小中一貫グループ校になります。詳しくは下のQRコードからご覧ください。



いよいよ夏休みです。4月からコロナ対策が緩和され、今年は各地で夏祭りも開催されるようです。まだまだ感染が収まった訳ではありませんが、子どもたちには思いっきり楽しめる久しぶりの夏になります。一方、昨今の気温の上昇や台風ではなく「線状降水帯」なる気象現象が各地で災害を引き起こしています。気温や気象情報にしっかり関心を持っていただき、子どもたちにとってかけがえのない夏になるよう、気を配っていただければと思います。



小中一貫教育
基本方針

■学校長より (元木小学校 校長 寺本 英雄)

本年度より元木小学校の校長に着任しました。よろしくお願いたします。

本校では、地域運営学校として学運協の会議を月1回行っています。着任してすぐに学運協の方々より「分からないことがあればいつでも相談してください。連携してサポートしていきます。」との言葉をかけていただき、心強く感じています。



元木小学校で3か月余りを過ごし、改めて、保護者・地域の方々との連携力を感じています。

本年度は、「学校・保護者・地域の方々の連携による『チーム元木』で「笑顔があふれる学校」に～共育・協育、今日行く～」をスローガンに掲げ、学運協と相談をしながら、教育活動を進めていきたいと思っています。



※共育・協育

⇒一人の児童をできうる限り最大限の大人が情報共有して、協力して育てる。

※今日行く

⇒児童への初期対応・指導・支援は、相手の気持ちに寄り添って、今すぐに行う

活動報告 (委員が代表を務める組織の活動)

■恩方東学童保育所 (施設長：白井 由美 委員)

こんにちは、恩方東学童です！

4月はまだ緊張していた1年生も、今は上級生と一緒にブロック遊びやトランプゲームをして他学年とも楽しく遊べるようになりました。

梅雨の時期は室内でも運動ができるように、ラダー遊びを取り入れました。

ラダー遊びは手と足が別々の動きをするので頭も使います。

そして、テンポも大事なのでリズム感も身に付きます。みんな楽しかったようで、何回も挑戦する姿も見られました。



楽しいラダー遊び

そして、七夕には大きな竹を寄付していただき、みんなで飾り付けをしました。

飾り付けられた笹の葉で学童の入口がいきなり明るく彩られ、お迎えに来た保護者の方が楽しそうに子ども達と一緒に願い事の短冊を探しているのを見て、大変微笑ましく思いました。

夏休みが近いので体調に気をつけながら、沢山の夏の思い出をつくりたいと思います。



大きな竹を寄付頂きました



七夕飾り

■NPO 法人 小津倶楽部 (代表：前原教久 委員)

コロナ禍がやっと収まってきて、小津倶楽部も参加する子どもたちの元気な声が聞こえるようになってきました。一方で今年の異常気象により、畑作業に大きな影響がでています。特に小麦の収穫は、活動日(毎週土曜日)が雨にたたられ作業が遅れてしまい、6月後半は参加者総がかりで刈取り・脱穀をしました。これが秋にはうどんになります。また畑作業の大敵は獣害です。猿・イノシシに加え最近では鹿も出没するようになり、電気柵の設置やネット掛け等の対策に追われています。



小麦の収穫



奉納フラダンス

小津倶楽部のもう一つの柱である木工班には、外部からいろいろな注文が増えてきました。最近の1例ですが、フラダンスのグループから踊りに使うパドル(船を漕ぐ道具)を頼まれ、小津産の桧材を使い作り上げました。先日まちなかの“桑都テラス”で『奉納フラダンス』として披露されました。3年生の社会科見学は、今年は何にしようか考えているところです。楽しみにしててください。

■放課後子ども教室（もとキッズランド）会長 出浦敏充 委員

4月より新一年生39名を迎えて新しく放課後子ども教室が始まり、多少の事故はありましたが、1学期末を迎えました。

子ども達は元気一杯のボール遊び・一輪車の練習をしている姿、カナヘビを追っかけて捕まえている子、校庭隅で遊んでいる子ども達が見受けられ、子ども達の可愛らしさに安全管理委員、役員は応援の気持ちで活動に励んでいます。

喧嘩の仲裁に入ることもあり、先生方に知らせ助けて頂きます。危ない遊び、良くない行動については言って聞かせ、それでもきかない子にはどのような対応が宜しいのか悩む時もあります。

7月に入り30℃越える日々が続く、顔を真っ赤にして遊んでいる子ども達が色々なことに興味を持ち、放課後子ども教室が学びの場、安全な環境と共に居心地の良い場所作りを考え継続して行きます。

保護者の要望で放課後子ども教室を増やしてほしいと意見があり、来年度に向けて関係者に声を掛けて動きだしました。

良いご報告が出来るように頑張ります。



マスク着用で受付



花壇への花植と維持管理

■元木小おやじの会 中島 隆弘 会長

令和5年度第1回目おやじの会の活動を、6月24日の学校公開日に合わせて行いました。

今回は学校のシンボルである池の清掃作業です。池に生息する生きものや水草をバケツに移し、池の水抜き、清掃を行ないました。思った以上に生きものが多く、バケツいっぱいにおたまじゃくしやえび、ヤゴなどが元気に泳いでいました。



池清掃 行いました



みんな興味津々

途中、授業終わりの子どもたちが興味津々で、『おそうじしてるの？ どんないきものがいるの？』とたくさん声をかけてくれました。中には、手伝ってくれた子どもたちもいて、大勢で楽しく作業ができました。池の中のごみや苔類などをきれいにしたあと、水を貯め、生きものたちも元に戻し、約2時間の作業となりました。新型コロナウイルスが5類に引き下げられたのを機に、おやじの会も少しずつ活動を増やしていけたらと考えております。元木小へ元気に通う子供たちのため

に、一緒に活動いただけるメンバーを随時募集しております。是非お気軽に声をかけてください(^^)/

※いよいよ夏休みですね、おやじの会では昨年に続き

8月26日(土)に「うおーたーさばげー」イベントを開催します。

親子で是非ご参加ください。詳しくはこちらのQRコードから⇒



❖ 地域の情報

■ 防犯情報 (八王子市 防犯・防災メール配信サービス)

1学期は市全域で昨年同期比20件(約39%)減でした。また、学区内では0件で、昨年と同じです。4月の感染症対策緩和により人々の外出の機会が増えましたので、不審者の増加も懸念されましたが、皆様のお見守りにより学区内のゼロが継続しています。引き続き子どもたちの安全安心に気を配っていただきますよう、お願い申し上げます。

右のQRコードから防犯・防災メール配信サービスに登録いただき、地域防犯意識の向上にご協力いただければ幸いです。

令和5年度

7月19日現在

八王子市不審者情報

学期		不審者情報	発生頻度
1学期 (春休み含む)	八王子市	32	3.7 日に1件
	学区内	0	〃

※元木小学運協まとめ



防犯メール配信サービス

■ 令和5年・6年度学運協委員の皆様

今年度より2年間学運協の委員を担う皆様です。よろしく申し上げます。☆印は新任の委員です。

高橋 寛行 (会長 元・元木小学校 PTA 会長)

出浦 敏充 (副会長 元木小放課後子ども教室推進委員会会長・学校コーディネーター)

高野 通代 (副会長 元 主任児童委員・学校コーディネーター)

☆勝山 啓子 (書記 恩方地区企画委員・民生委員)

前原 教久 (委員 恩方地区町会、自治会連合会会長)

竹縄 正幸 (委員 恩方地区青少年育成指導委員)

後藤 公子 (委員 宝生寺団地自治会代表)

☆中島 隆弘 (委員 おやじの会会長)

☆白井 由美 (委員 恩方東学童保育所施設長)

寺本 英雄 (委員 元木小学校 校長)

相山 智史 (オブザーバー 元木小学校 PTA 会長)

尚、新任の委員就任に伴い、ご退任されました柏木恵美子様、中村貴幸様、降矢千尋様におかれましては、在任中のご協力に心から感謝申し上げますと共に、今後も元木小に相変わらずのご支援をいただきますようお願い申し上げます。



美

❖ 編集後記

最近の民放テレビの情報番組は、始まりからドラレコの無謀運転や防犯カメラの強盗犯の映像が毎日のように流れています。現地取材しなくても秒で決定的瞬間が得られるので報道関係者にはありがたいですね。最近では闇バイトで集まった見ず知らずの者達が強盗を働くなど、いつ何時我が身に禍が来るかわかりません。八王子市ではそういった犯罪の抑止のため、市民が自宅や会社に防犯カメラを設置する場合、費用の半分(4万円を上限)を補助するそうで、8月から受付が始まるようです。皆様も一度検討してみたらいかがでしょうか？



詳しくはこちら